
 

 
 
 

ASSEMBLÉE GÉNÉRALE ORDINAIRE DU 11 Octobre 2019 
 
 
 
 

Sur convocation du Président Eric HOUGET, les adhérents de l'Association Gymnastique 

Volontaire Côte Bleue se sont réunis en Assemblée Générale Annuelle ce vendredi 11 octobre 

2019 à 19h, salle Canepa à Carry-le-Rouet. 

 

Sont  excusés pour leurs absences : Monsieur le Maire Jean MONTAGNAC, le 1
er
 adjoint au 

sport  Monsieur Francis DER KASPARIAN et Madame GOUSSOT (trésorière comptable du 

CODEP)  

Sont remerciés pour leurs présences : la 1
ère

 adjointe Madame Dominique BLAISE, Madame 

Françoise LAURIN (Présidente du CODEP) ainsi que les éducateurs, Florence PASTOR, 

Sandrine YVARS, Florence PURIN, Delphine TACCARD, Christian VALENTIN  et 

Véronique STUDAK. 

 

 

Après vérification des  feuilles de présences et d'émargements, le quorum est atteint. 

166  adhérents sont présents ou représentés sur 401 votants que compte aujourd'hui notre 

Association. 

 

Eric HOUGET  ouvre l'Assemblée Générale à 19h10 en remerciant toutes les personnes 

présentes. 

 

 

Françoise LAURIN prend la parole afin de féliciter notre club qui est à l’avant-garde des 

inscriptions avec ces nouveaux paiements en ligne (le seul club du département) et de sa bonne 

entente avec le club voisin de Sausset les Pins (animatrices en commun et augmentation du 

nombre d’adhérents dans les 2 clubs). Elle rappelle que le CODEP intervient pour d’autres 
clubs dans les fiches de paie, l’aide aux recrutements ou des conseils juridiques (avec Nathalie 
GOUSSOT).Elle remercie les bénévoles et la qualité du travail des animateurs. 

 

 

Dominique BLAISE prend à son tour la parole afin d’excuser Messieurs le Maire et  
DER KASPARIAN. Elle nous félicite car nous sommes le plus grand club de Carry avec +400 

adhérents et espère pouvoir nous octroyer des locaux plus spacieux dans quelques années avec 

la construction du nouveau gymnase dont les travaux vont bientôt commencer. Elle rappelle 

combien la pratique d’un sport est importante pour la santé et félicite notre club pour son  

large éventail d’âge et le nombre croissant d’hommes. Elle complimente le nouveau président 

et l’équipe dirigeante pour la mise en place du système informatique. 
 

 

 

 



ORDRE DU JOUR 
 
 
 
I) Approbation du Procès verbal de l'Assemblée Générale du 12 octobre 2018 

 

 Les rapports moral et financier, le budget prévisionnel, le projet d'action, la cotisation 

annuelle ont été votés à l'unanimité. 

Eric HOUGET demande de procéder au vote  
 
Vote pour l’approbation du PV de l’AG du 12/10/18 : 
contre : 0 
abstention : 0 
Le procès-verbal est adopté à l’unanimité 
 
II) Approbation du rapport moral et du rapport d’activités saison 2018/2019 

 

1) Rapport MORAL 
 
Eric HOUGET rappelle que depuis un an il assume la présidence du club et que c’est grâce à 
la compétence et l’efficacité du comité directeur que cette année qu’il considère « formatrice » 

s’est bien passée. 
Le principal objectif restant le bien-être et le plaisir du sport. Il évoque le grand changement 

de cette année avec l’arrivée du numérique dans notre association (inscriptions en ligne), de 
notre BLOG créé par Sandra  qui est d’ailleurs chaleureusement remerciée par tout le monde ! 

Eric HOUGET remercie de même tous les adhérents, le CD, les éducateurs, les bénévoles, le 

Codep ainsi que la Mairie. 

 

 

2) Rapport D’ACTIVITES  
 

a) BLOG 

 
Permet la présentation de notre association et des différentes activités du Club. 

Paiement et inscription en ligne. 

C’est un portail internet sans publicité à moindre coût (blogforever). 
Gestion des inscriptions et paiements par le biais d’HelloAsso qui est un site sécurisé 
entièrement dédié aux associations. Il est gratuit et fonctionne avec un système de dons de 

chaque souscripteur. Nous communiquerons plus amplement sur ce sujet l’an prochain afin 
que chacun comprenne le fonctionnement. 

 

b) Création ou modification de cours 

 

Le lundi matin : réaménagement des cours = 3x1h avec Sandrine 

Pilates le mardi matin à 10h avec Véronique 

Pilates spécial débutants le vendredi matin avec Sandrine 

Marche Nordique pour débutant le samedi à 10h avec Christian 

 

 



c) Stages des éducateurs (organisés par le CODEP) 

 

 Nerf sciatique (Véronique Studak, Florence Purin et Sandrine Yvars) 

 Fitness (Florence Pastor) 

 

d) Vie Associative 

 Forum des associations/ AG/Apéro de Noël et de fin d’année en juin/Goûter « gâteau 

des Rois » en janvier 

 

e) Dons 

 100€ pour le Téléthon 

 100€ pour les Chrysalides 

 100€ pour les Papillons Blancs 

 

Vote pour l’approbation du rapport moral et du rapport d’activités 2018/2019 
 
Contre : 0 
Abstention : 0  
Le rapport moral est adopté à l’unanimité 
 
 
III) Approbation du Rapport financier 2018/2019: présenté par  Christiane OUNANIAN   
 

Les comptes présentés ont fait  l'objet de contrôles de la part de nos deux vérificateurs aux 

comptes Hervé et Yema ROSELLO et ont été approuvés par eux. Intervention et prise de 

parole d’Hervé ROSELLO qui confirme l’exactitude des comptes et souligne que « la 

conformité de ces comptes renvoie une image juste de la bonne santé de notre association ». 

  

Christiane OUNANIAN reprend le bilan  ligne par ligne en commentant chacune d'entre elles. 

Notre trésorerie se décline de la façon suivante :  

 

 sur le compte courant bancaire (LCL) : 1 326,78 € 

 sur le livret épargne : 58 694,42 €  (cette somme est une « réserve »  destinée à payer les 

salaires de nos éducateurs,  les charges sociales etc.. en cas de fermeture de la GV...)    

 en caisse 21,06 € 

 

Le compte de résultat est établi pour la période du 1er septembre 2018 au 31 août 2019, il  

présente un excédent de 4 825,41 €  

 

Les recettes principales sont apportées par les « cotisations et licences » et s’élèvent à 
77 622,10 € dont 11 458,80 € sont reversés au Codep pour les licences. 

A noter que le Conseil Général nous a accordé une subvention de 1300 €. 
 

Christiane OUNANIAN  signale également que le poste « salaires et charges sociales » est le 

poste le plus important pour l'Association : 55 797,82 €  

 

Les frais de réception pour l’organisation des diverses manifestations (apéro, AG, gâteaux des 

Rois) s’élèvent à 3 867,27€  

 



Les dépenses de fonctionnement s’élèvent à 3 563,22 € (achats de matériel, fourniture de 

bureau, papier de tirage)  

 

Le loyer versé à la commune pour l’occupation des salles est de 1,05 €/1h de cours soit 
1270,50 € pour cette année 

 

Total des charges : 75 957,61€ 
Total des produits : 80 783,02€ 
Soit un excédent de 4 825,41€ 
 

 

Vote du  Rapport Financier 2018/2019 
Contre : 0  
Abstention : 0 
Le rapport financier est adopté à l’unanimité 
 
 
IV)  Approbation du budget prévisionnel 2019/2020 

 

Total des charges : 74 600 € 

Total des produits : 74 600 € 
 
VOTE  du Budget Prévisionnel 2019//2020 
Contre : 0  
Abstention : 0 
Le budget prévisionnel est adopté à l’unanimité 
 
 
 
V) Projet d'action et fonctionnement pour 2019/2020 

  
1)TARIFS 2019/2020 
 
Toujours les mêmes avantages (tarifs préférentiels…) mais augmentation de la licence de 1€ et 

tarifs arrondis à la hausse afin qu’ils soient divisibles par 3. 

 

2)CRÉATION DE NOUVEAUX COURS 
 

Cours de Pilates post thérapie pour les personnes souffrant de pathologie du dos, de l’épaule, 
de la hanche et du genou .Voir avec la Mairie pour un créneau le jeudi 16h45. 

 

Si d’autres créneaux sont disponibles, nous réfléchirons à la mise en place de nouveaux cours 

A noter que nous proposons aujourd’hui 30 séances de gym /semaine 

 

 

3) ACHAT DE MATERIEL 
 

En collaboration avec les animateurs qui nous transmettront leurs besoins. 

 



 

4) VIE ASSOCIATIVE 
 
Forum/AG/ apéro de Noël/ Gâteau des Rois et apéro de fin d’année en juin. 
 

5) DONS 
 
3 dons annuels que la GVCB fait au Téléthon,  aux œuvres « Les Papillons blancs » et la 

« Chrysalide » correspondant à 300€.  Comme l’an passé, cette somme sera donc partagée 
entre les 3 associations pour un montant de 100€ versés  au moment du Téléthon à chacune 

d’entre elles.  
Une collecte des crayons et vieux stylos est actuellement à disposition dans la salle du 

matériel. 

 

6)ASSEMBLEE GÉNÉRALE du CODEP 13 
 
Elle aura lieu cette année à GRANS  le samedi 16 novembre 2018 

Des membres du bureau y participeront. 

 

7) COMITÉ DIRECTEUR 
 
Christiane OUNANIAN remplace Sylvie SERRE en tant que trésorière. 

Sylvie SERRE devient polyvalente au sein du bureau 

Un cadeau est remis à Sandra LEMAIRE pour son travail qui a permis la création de notre 

Blog : = Week end en Thalasso pour 2 personnes (participation personnelle de chaque membre 

du bureau ainsi que de la GV) 

 

 

VOTE  du Projet d’action et de fonctionnement 2019/2020 
Contre : 0  
Abstention : 0 
Le projet est adopté à l’unanimité 
 

 

 

L’ordre du jour étant épuisé et constatant aucune autre prise de parole, le Président déclare la 

séance levée à 19h40. 

 

Fait à Carry le Rouet le 16 octobre 

 

 

 

 

 

 

Le Président        La Secrétaire 

Eric HOUGET       Sandrine  PAPILLARD 

 


